



El 3 de agosto del 2014, Sengal era invadida por el Estado Islámico, cometiendo todo tipo de atrocidades, asesinatos a miles de personas, mujeres, hombres y niños. Ocupó su territorio haciendo huir a más de 200.000 personas, secuestró a más de 6.000 mujeres de todas las edades, pero sobretodo a jóvenes y niñas las vendió en los mercados de Mosul, Kirkuk, etc., después de muchas de ellas haber sido sometidas a violaciones múltiples así como a torturas, en algunos casos eran regaladas como trofeo a los asesinos del ISIS.

Después de más de un año Sengal fue liberado por la lucha del PKK y de las YPJ y YPG, estas fuerzas revolucionarias fueron las únicas que acudieron en su ayuda, abriendo un corredor humanitario para que pudieran huir y salvarse.

Si bien es cierto que el territorio fue liberado y el pueblo yazidi y especialmente las mujeres se están organizando para que atrocidades de este tipo no vuelvan a ocurrir, al día de hoy todavía se calcula que el ISIS tienen en su poder más de 3.000 mujeres en situación de esclavas sexuales y siguiendo su venta en los mercados.

Desde Euskal Herria, queremos mandar un saludo y abrazo fraterno al pueblo yazidi y especialmente a la organización de mujeres yazidies, y desde aquí lanzamos una rotunda condena y denuncia ante hechos tan abominables y hacer hincapié en que las mujeres seguimos siendo en los conflictos bélicos botín de guerra, donde toda la misoginia y machismo se ponen en funcionamiento para humillarnos, desaparecernos y hacernos sus esclavas.

Nos solidarizamos en el día de hoy por la libertad y la justicia, donde se celebraran diferentes movilizaciones de organizaciones feministas, internacionalistas en toda Europa y nos comprometemos a seguir luchando junto a las compañeras revolucionarias kurdas y de todo el mundo, para que desaparezcan de raíz en todo el Planeta las invasiones tanto territoriales como de nuestros propios cuerpos, que trabajemos por un mundo sin opresiones ni injusticias y que nuestro fin sea libertad, justicia y solidaridad.

Hermanas, compañeras

Estamos con ustedes, antes, ahora y siempre

Fraternalmente

KOMITE INTERNAZIONALISTAK (EUSKAL HERRIA)